

第5号 2005/09/23



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

「10月はファミリーに行こう」そう自分自身で思っています。8、9月はあまりふあみりーに足を運んでいませんでした。でもずっとイタリア語のソノコは車の中でかけているし、シャワー浴びているときは英語のソノコが流れています。なのにふあみりーには行っていない。これはもったいない（爆）

家族でやっていると他力本願になります。家族の誰かがファミリーに行けば、報告してもらえます。家族だけで、メタ活できます。でもねでもね、ファミリーって楽しい場です。だからきっと行けば楽しいです。ヒッポは自力本願。

ヒッポは自力本願です。自分自身の体験を他の人も同じようにします。実は体験していても気づかない場合もあります。でも体験は人から聞くことによって蘇ったりします。ヒッポは体験を共有できるのが一番楽しいと自分は思います。まず無意識でも体験しよう。それはすばりファミリーに行くことだと思いませんか？

だから「10月はふあみりーに行こう」。そしてぼーっと聞いているイタリア語でも歌おうっと・・・。そしたらまた新しい発見があるかもしれない。毎日1個発見すれば、1年経つと365個も成長しています。無意識にしている些細な発見がヒッポの原点です。でもファミリーに行かないと気づかないこともたくさんありますよ。ファミリーに行って無意識の発見をみんなで共有しよう。

もったいない、僕と同じようなあなた、ぜひファミリーに行って楽しみましょう。ヒッポは自力本願。

以上

さんちゃん：090-4687-5277
大輔： 090-2121-0582
Tel&Fax： 076-262-0148

